

のぞみふあーむ通信

つうしん

れいわ ねん
2023(令和5)年
なつこく
夏号

はつこうび れいわ ねん がつ にち はつこう

しばたしいじみの

でんわ

ふあくす

発行日:2023(令和5)年8月10日(木)発行:のぞみふあーむ 〒957-0021 新発田市五十公野4685-42 電話:0254-23-1821 FAX:0254-23-310

なつ さぎょうにゅーす 夏の作業ニュース

のうこうはん
農耕班

ひびあつさ ますなか のうこうはん まいにちそと さぎょう がんばって あすぱら りつけい おわり、
日々暑さが増す中ですが、農耕班は毎日外での作業を頑張っています。アスパラは立茎が終わり、

ほんかくてき しゅうかく きせつ むかえました せいろうまち りびふあーむ かたづけ
本格的に収穫の季節を迎えました。また、聖籠町のリピファームでのいちごハウスの片付けや JA

えだまめはたけ くさとりじしう おこなって
ささかみの枝豆畑の草取り実習も行っています。

はん はん
きのこ班

はん おしごと あさ しゅうかくさぎょう しゅうかく かこうしつ はこ しゅっかじゅんび きんしょう みず
きのこ班のお仕事は、朝の収穫作業や収穫したきのこを加工室に運んでの出荷準備、菌床の水や

はいすいさぎょう のうひん さぎょう のうひんさき すこし ふ
りに排水作業、納品などたくさんのお仕事があります。納品先も少しずつ増えています。7月からウオロク

とうしんちょう こもてん ちよくばいじょこ 一な一 はんぱい かいし しょうひん も のうひん
東新町店とコモ店の直売所コーナーでの販売を開始しています。たくさんの商品を持っての納品は

たいへん きょうりょく がんば
大変ですが、協力して頑張っています。



おねがい

つゆ あけ ひひ あつさ まし きおん こえるひ おおく ねっちゅうしようたいさく おこない
梅雨も明け、日に日に暑さが増しています。気温が30℃を超える日も多く、熱中症対策を行な

まいにちさぎょう とりくん そと あせ きがえ す からだ ひ
がら毎日作業に取り組んでいます。外でたくさん汗をかき、着替えをせずに過ごすことで、身体が冷

ひふとらぶる つな かのうせい
えたり、皮膚トラブルに繋がる可能性があります。

あせ きせつ きがえ おねがい したぎ かくまい
そのため、汗をかく季節は、着替えのご用意をお願いします。Tシャツ、下着、ズボンを各2枚

ほど ようい すす
すつ程ご用意されることをお勧めします。



フォトギャラリー



なえばこあらい
苗箱洗い

ふくしききてんはんぱい
福祉機器展販売



しゅうかく ようす
収穫の様子



のうひん ようす
納品の様子



しゅうかく おわったきんしょう しょぶん
収穫の終わった菌床は処分します



しいたけ しゅうかくまえ ようす
椎茸の収穫前の様子・きくらげ菌床入荷しました！



きんしようにゅうか
きんしようにゅうか

のぞみの家福祉会ブログ



まいじこうしん
随時更新しています。

じかん とき らん
お時間ある時にご覧ください！



ふらいんぐでいすくたいかい フライングディスク大会

がつ にち にいがたしりくじょうきょうぎじょう おこな ふらいんぐでいすくたいかい
5月17日に新潟市陸上競技場で行われた、フライングディスク大会へ

さんか とうじつ ねん かいさい とうきょうぱらりんぴック銅メダ
参加してきました。当日は 2020年に開催された東京パラリンピック銅メダ

かた かいじょう き ゆにふおーもめだる さわら
リストの方が会場に来ており、ユニフォームやメダルを触らせていただいた

おもいで
りと、とてもいい思い出になりました。



こうつうあんぜんきょうしつ 交通安全教室

しんがた ころなういるすかんせんしょう るい いこう ころなまえい ぎょうじ
新型コロナウイルス感染症も 5類へ移行し、コロナ前に行っていた行事

すこし さいかい なか しばたしちいき
も少しづつ再開できるようになりました。その中の 1 つ。新発田市地域

あんぜんか かた き こうつうるーる さいかくにん
安全課の方に来ていただき、交通ルールについて再確認をしました。

がいしゅつ おお きせつ き つけ
外出も多くなる季節ですので、みんなで気を付けましょう



ひとりむすめたねまき 一人娘種まき

6月15日、敬和学園大学の学生さんや社会福祉協議会の方、竹俣特別支援

学校の生徒の皆さんと一緒に、上三光の畑に一人娘の種まきを行いました。

昨年度収穫した大豆は、炒り豆に加工し、販売しています。先日の寺びらきで

も販売し、とても好評でした。今年度は納豆の商品化を行う予定です。今年も

収穫の季節が楽しみですね！



かいものがいしゅつ 買い物外出

6月に2グループに分かれて、イオン新潟南店に買い物外出へ行つ

てきました。皆さん思い思いのものを購入したり、映画を見たり…。

そして今回は、久しぶりにテイクアウトではなく、イオンで昼食を食べ

てきました。大好きなラーメンや餃子をあつあつで食べたり、

アイスクリームを食べたり…楽しんできました！

